

千綿っ子だより

ちからを合わせて
わらい声あふれる
たのしい学校



ココロねっこ運動

右のマスコットは御存じでしょうか。

「ココロねっこ運動」のマスコットキャラクターの「ココロン」です。

「ココロねっこ運動」は、子供たちの心の根っこを育てるために、大人のあり方を見直し、みんなで子供を育てる県民運動のことです。平成13年6月にスタートしました。「大人のあり方を見直し、みんなで子供を育てる」とありますが、まさに、千綿小学校がコミュニティースクールであるのは、本趣旨に沿っているものと考えます。地域で大人がつながり、子供たちと真正面から向き合う社会の中でこそ、子供たちの豊かな感性が育まれていくと思います。

長崎県は、「ココロねっこ運動」として取り組んでほしい10項目「ココロねっこ10（テン）」を以下のように示しています。（一部抜粋します）



ココロねっこ10

家庭では

- ①「早寝・早起き・朝ご飯」の生活リズムを確立させましょう。
- ②毎月第3日曜日（※標準日）は「家庭の日」です。家族の絆を深めましょう。
- ③学校・PTA 行事や地域行事に、すすんで参加しましょう。
- ④親の責任で携帯電話を持たせるときは、子どもたちを守るためにフィルタリングを必ずしましょう。

地域では

- ①あいさつ・声かけ運動を推進し、子どもも大人も顔見知りになりましょう。
- ②子どもや子育て家庭を温かく見守り、相談にのりましょう。

令和7年度も、残り2か月あまりになりました。今後も、千綿っ子を真ん中に据えて、学校、家庭、地域がつながり、総ぐるみで子供たちを育んでいきましょう。



働き方改革の取組について

評議委員会でお知らせしておりましたが、令和8年度は、8月26日から2学期スタートとなります。併せて、水曜日を全校5時間に変更します。これらの変更は、働き方改革の一層の推進にかかわって、国から指針が出されたことを受けての取組となります。学校としては、さらに、「日課の見直し」「通知表の所見の見直し」等に着手します。よって、令和8年度から登校及び下校時刻が早くなること、通知表の所見が一部変更になることを御理解いただきたく存じます。日課の詳細は、後ほど別紙にてお知らせいたしますので御覧ください。



【2月の主な行事】

- | |
|----------------------|
| 2月3日（火）新入生保護者説明会 |
| 6日（金）授業参観・懇談会（1～3年） |
| 12日（木）授業参観・懇談会（4～6年） |
| 13日（金）クラブ活動 |
| 15日（日）家庭の日 |
| 20日（金）委員会活動 |
| 27日（金）お別れ集会 |